POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

Encuentran a un hombre sin vida en la banqueta

Autoridades informaron que se abrirá una carpeta de investigación para determinar las causas exactas de su muerte

ERICK GÓMEZ

ue encontrado sin vida un hombre, de aproximadamente 50 años de edad, sobre la banqueta de Río Churubusco, casi al cruce con calzada General Ignacio Zaragoza, colonia Ampliación Aviación Civil, en la alcaldía Venustiano Carranza.

En un principio, su apariencia limpia y ropa en buen estado hizo pensar que simplemente dormía un rato a la sombra.

Eran cerca de las 12:00 horas cuando personas en situación de calle, que se resguardan por las noches en los alrededores, notaron al hombre recostado pensaron que estaba descansando, porque no se veía maltratado ni desarreglado.

Los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) ya se encontraban en la zona, atendiendo un reporte de árboles ladeados que, según vecinos, representaban un riesgo para las unidades habitacionales cercanas.

Fue durante esa inspección cuando observaron al hombre inmóvil sobre la banqueta, se acercaron y al intentar despertarlo, éste no respondía a ningún llamado, de inmediato solicitaron apoyo médico.

Minutos después, arribaron paramédicos, quienes al revisar al individuo confirmaron que ya no contaba con signos vitales. El área fue acordonada de inmediato mientras se solicitaba la presencia del Ministerio Público y peritos para llevar a cabo las diligencias correspondientes.

A simple vista, el cuerpo no presentaba signos evidentes de violencia. Tenía el cabello canoso, una complexión delgada y vestía ropa que, aunque sencilla, no estaba ni sucia ni rota, lo que llevó a descartar que se tratara de alguien en situación de calle.

Durante varias horas, el cuerpo permaneció en la banqueta, cubierto parcialmente por una sábana blanca y rodeado de curiosos que aseguraron no haberlo visto antes por la zona, y ninguno de los peatones ni conductores que pasaban por el lugar pudo reconocerlo.

Con el paso de las horas, y al no presentarse familiares ni conocidos, el hombre fue levantado por personal Forense y trasladado en calidad de desconocido.

Las autoridades informaron que se abrirá una carpeta de investigación para determinar las causas exactas de la muerte, aunque no se descarta que haya sido por causas naturales.



La Prensa Sección: Policía 2025-08-01 04:50:00

 $292~\mathrm{cm}^2$

Página: 27

2/2





El cuerpo no presentaba signos evidentes de violencia



Fecha: 01/08/2025

Sección: Seguridad

Página: 5





CAMINABA Y... iSUELO!

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre se desplomó en la banqueta del cruce de Río Churubusco y Calzada Ignacio Zaragoza, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Los vendedores de dulces contaron que pidieron apoyo de las ambulancias, pero que eso fue en vano, pues el hombre murió.

"Venía tomado", comentaron.

Primero, llegaron los paramédicos del Sistema de Atención Medica de Urgencias (SAMU), quienes dijeron que había fallecido y a eso de las 14:30 horas, arribó personal de Protección Civil de la Alcaldía.

Ellos reafirmaron que el hombre, de unos 45 años, murió por

causas no violentas, aunque no pudieron determinar las razones.

Aún así, una de las primeras hipótesis es que fue por congestión alcohólica, que tendría que confirmar una autopsia de ley.

El cadáver permaneció tapado con una sábana blanca por más de dos horas, hasta que peritos de la Fiscalia General de Justicia capitalina hicieron acto de presencia.

En menos de 15 minutos, alzaron la sábana, tomaron fotos y se flevaron el cuerpo del hombre, que aparentemente vivía en condición de calle.

"El señor no tenía identificaciones", comentó un paramédico, por lo que este quedó en calidad de desconocido.

Civil que vivía en la indigencia muere infartado

EN AMPLIACION

TANIA AGUILAR

Un hombre en situación de calle, de unos 40 años, falleció presuntamente de un infarto en la colonia Ampliación Civil, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Fue cerca del mediodía de este jueves cuando el indigente se desplomó mientras caminaba sobre la lateral de avenida Río Churubusco, casi al cruce con la calzada Ignacio Zaragoza.

Al percatarse de que el cuerpo del señor estaba tirado, al exterior de una unidad habitacional, testigos solicitaron apoyo médico, sin embargo, paramédicos que lo revisaron sólo confirmaron que ya no tenía signos vitales.

El cadáver no tenía signos de violencia, por lo que autoridades descartaron un homicidio.

Durante las cuatro horas que el cuerpo estuvo ahí, nadie llegó a identificarlo. Fue hasta casi las cinco de la tarde cuando peritos de la Fiscalía de Justicia capitalina lo retiraron de la vía pública y lo trasladaron al anfiteatro.

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Bienestar e Igualdad Social (Sebien), actualmente hay mil 124 personas en situación vulnerable en la CDMX.





Fecha: 01/08/2025

Sección: La Roja Página: 6

^{el}GRAFICO

CUIDABA EL NEGOCIO DE SUS PAPÁS

Lacras le meten bala en el estómago a chavito

Por resistirse a un atraco, el menor fue baleado por delincuentes frente a sus hermanos

YARA SILVA

Efrain tiene 16 años y el miércoles trabajaba en el negocio de su familia ubicado en Iztapalapa. Mientras el menor de edad atendia, tres hombres armados intentaron asaltarlo, al oponerse fue baleado por los delincuentes que escaparon.

Una herida en el abdomen lo mantiene en la cama de un hospital donde lo trasladaron.

Efrain y sus dos hermanos se ayudaban en el negocio de venta de vidrios ubicado en la colonia El Molino Tezonco. Ellos atendían a los clientes cuando los hombres ingresaron al local de la calle Benito Juárez.

Eran tres desconocidos que no eran clientes sino delincuentes que con un arma amagaron a los jóvenes trabajadores.

Los agresores les exigían que entregaran el dinero pero al oponerse al robo, uno de los delincuentes disparó contra Efraín.

Al ver que el adolescente recibió un disparo en el abdomen, sus hermanos lo auxiliaron mientras los atacantes huían en un vehículo.

Fue la madre del menor quien al recibir la noticia, acudió al local para trasladar a su hijo a un hospital.

Ahí se entrevistó con los policias que atendieron el caso y que buscaron en las cámaras de vigilancia para dar con los responsables.

El trío de hampones habrian escapado en un vehículo Volkswagen Bora, mismo que abandonaron en un predio de la colonia Gitana en la alcaldía Tláhuac.



tiene el joven que resultó herido por delincuentes durante a un asalto en el negocio de vidrios de sus papás, en Iztapalapa.

EL DATO

PRÓFUGOS
Aunque cámaras de vigilancia captaron al trío de
delincuentes
cuando huían
en un vehículo, éstos nos
han sido detenidos,





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



